



Confirma Corral interrogatorios; niega tortura

El exgobernador Javier Corral confirmó que hubo muchos interrogatorios y testimonios en la Casa de Gobierno localizada sobre la avenida Zarco; sin embargo, negó casos de tortura por parte del exfiscal Francisco González. Corral dijo que se encuentra dispuesto a dar la cara en caso de ser citado por la Fiscalía General del Estado para emitir su declaración en la investigación que se sigue por presuntos casos de tortura a personajes políticos durante su administración como parte de la operación Justicia para Chihuahua.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/confirma-corral-interrogatorios-niega-tortura-20221127-1997322.html>